

Soutien à l'occupation d'un bâtiment au Pré-Saint-Gervais

Solidaires 93 apporte son soutien à l'occupation du 7 rue Baudin au Pré-Saint-Gervais, bâtiment laissé vide depuis trop longtemps.

Ces derniers mois, les expulsions se sont multipliées en Seine-Saint-Denis et plus généralement en Île-de-France. Le 12 avril dernier, plusieurs squats de l'Île-Saint-Denis ont été expulsés par la police et les habitant·es jeté·es à la rue sans qu'aucune solution de relogement ne soit proposée. Plus récemment, le 17 avril, c'est à Vitry-sur-Seine dans le Val-de-Marne qu'un autre bâtiment occupé a été expulsé. D'autres squats sont sous la menace d'une intervention policière dans les mois à venir.

Depuis la fin de la trêve hivernale, ce sont des centaines de personnes supplémentaires qui se sont retrouvées à la rue.

Alors que les Jeux olympiques et paralympiques approchent à grand pas, la question du logement reste une préoccupation principale en Seine-Saint-Denis. Si les nouvelles constructions poussent partout, elles n'ont pas pour objectif de résoudre la question du mal-logement : infrastructures olympiques (dont les villages des athlètes et des médias), immeubles de standing, à travers les politiques dites de « rénovation urbaine », c'est une véritable chasse aux pauvres qui est menée.

Les populations précaires, avec ou sans papiers, sont repoussées en périphérie, sans cesse plus loin. La récente loi « Kasbarian-Bergé », aussi appelée loi anti-squats, est venue renforcer la répression des tentatives d'occupation des bâtiments vides et des locataires en difficulté.

C'est dans ce contexte que des personnes exilé·es, expulsé·es de leur squat de l'Île-Saint-Denis en avril 2023 à cause des Jeux Olympiques, habitent depuis plusieurs jours dans un nouveau bâtiment 7 rue Baudin au Pré-Saint-Gervais. Des activités sont prévues toute la semaine dans ce bâtiment dans le cadre d'un festival intersquat du 27 avril au 5 mai.

Solidaires 93 appelle à soutenir l'occupation et condamne d'avance toute tentative d'expulsion.

Des logements pour toutes et tous !